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I.	  Urbanisme	  
	  
	   -‐Consulat	  de	  Turquie	  :	  Participation	  à	  deux	  réunions	  dans	  lesquelles	  nous	  avons	  insisté	  sur	  le	  
manque	  de	  places	  de	  parkings	  alors	  que	  de	  nombreux	  ressortissants	  viendront	  de	  loin	  en	  automobile.	  
	  
	   -‐Foyer	  dans	  le	  jardin	  de	  l’élise	  Saint	  Louis	  :	  L’ADIR	  avait	  attaqué	  devant	  le	  TA	  la	  délibération	  
de	  la	  CUS	  du	  20	  novembre	  2012	  portant	  modification	  du	  POS	  et	  autorisant	  à	  rendre	  constructible	  cette	  
parcelle.	  Notre	  demande	  a	  été	  rejetée	  le	  3	  juin	  2014.	  
	  
	   	  -‐Protection	  de	   la	  Bleïch	  :	  recours	  rejeté	  par	  lettre	  du	  maire	  du	  21	  mars	  2014	  rappelant	  que	  
tout	   ce	   qui	   est	   prévu	   (	   destruction	   et	   nouvelles	   constructions)	   n’est	   en	   rien	   contraire	   à	   la	  
réglementation.	  
	  
	   -‐Société	  de	  gymnastique	  La	  Concorde	  :	  Interventions	  auprès	  de	  la	  mairie	  pour	  aboutir	  à	  une	  
solution	   qui	   permettrait	   de	   conserver	   des	   espaces	   verts	   initialement	   prévus	   pour	   le	   club	   de	   tennis	  
voisin.	  
	  
II.	  Déplacements	  urbains	  
	  
	   -‐Sécurisation	   	   des	   abords	   du	   collège	  :	   réunions	   entre	   riverains	  ,	   parents	   d’élèves,	  
administration	  du	  collège.	  
	  
	   -‐Extension	   de	   la	   ligne	   E	  :	   L’ADIR	   a	   confirmé	   à	   de	   nombreuses	   reprises	   sa	   volonté	   de	   voir	  
prolongée	  la	  ligne	  E	  jusqu’à	  l’Escale.	  
	  
III.	  Environnement	  
	  
	   -‐PPRT	  :	  Les	  services	  de	  l’Etat	  n’ont	  pas	  trouvé	  d’arguments	  à	  opposer	  à	  ceux	  de	  l’ADIR.	  L’on	  n’a	  
pu	  que	  constater	  également	  le	  manque	  de	  transparence	  des	  services	  de	  la	  DREAL	  chargés	  de	  faire	  le	  
bilan	  de	  la	  prévention	  des	  risques	  industriels.	  
	  
	   -‐Projet	  de	  géothermie	  profonde	  à	  la	  Robertsau	  :	  Ce	  dossier	  est	  suivi	  de	  main	  de	  maître	  par	  
Jean	  Daniel	  Braun.	  Ce	  sujet	  a	  occupé	  une	  bonne	  part	  des	  activités	  de	  l’ADIR,	  que	  ce	  soit	  sous	  la	  forme	  
d’articles	  dans	  l’ECHO,	  d’interventions	  dans	  les	  médias	  (presse	  écrite,	  radios,	  télévisions,	  blogs)	  .	  Nous	  
avons	  organisé	  une	   réunion	   le	   11	  décembre	   sur	   ce	   sujet	  :	   250	  personnes	  présentes	   et	   non	  pas	  150	  
comme	  annoncé	  par	  la	  presse.	  Nous	  participons	  à	  un	  collectif	  avec	  l’ASSER	  et	  L’ADIQ	  avec	  lesquels	  une	  
réunion	   publique	   a	   permis	   d’entendre	   tous	   les	   candidats	   aux	   élections	   départementales.	   Nous	   ne	  
pouvons	  que	  constater	  que	  ce	  sont	  aujourd’hui	  les	  associations	  qui	  font	  le	  travail	  des	  collectivités	  ou	  
des	  services	  de	  l’Etat	  pour	  informer	  la	  population.	  
	  
IV.	  Vie	  du	  quartier	  
	  
	   -‐ECHO	   de	   la	   Robertsau	  :	   Notre	   magazine	   sort	   chaque	   trimestre,	   toujours	   distribué	   par	   les	  
membres	  du	  comité	  et	  les	  adhérents.	  Soutenu	  par	  les	  commerçants	  et	  les	  entreprises	  de	  la	  Robertsau	  
et	  au	  delà,	  c’est	  Jacqueline	  Hampé	  qui	  assure	  de	  A	  à	  Z	  tout	  le	  travail	  de	  recherche	  des	  annonceurs,	  le	  
suivi	  de	  présentation	  des	  annonces	  et	  leur	  paiement.	  
	   Le	   magazine	   est	   tiré	   à	   12000	   exemplaires,	   il	   reste	   toujors	   en	   lien	   avec	   l’actualité	   de	   notre	  
quartier,	  les	  projets	  de	  géothermie	  ou	  les	  élections	  départementales	  en	  sont	  une	  preuve.	  
	   Il	  faut	  souligner	  la	  charge	  de	  travail	  que	  représente	  	  cette	  publication	  mais	  ne	  pas	  oublier	  non	  
plus	  le	  caractère	  de	  référence	  que	  tend	  à	  prendre	  notre	  publication.	  
	  
	   	  



	  
	  
	  
-‐Coopération	  avec	  d’autres	  structures	  du	  quartier	  :	  	  
	  
L’ADIR	  	  tient	  à	  marquer	  sa	  proximité	  avec	  certaines	  	  associations	  du	  quartier	  :	  	  
	   -‐l’association	  de	  pêche	  et	  l’association	  des	  naturistes	  	  qui	  sont	  aussi	  attentives	  que	  nous	  à	  tous	  
les	  problèmes	  générés	  par	  la	  proximité	  du	  Port	  aux	  pétroles	  
	   	  -‐Patrimoine	  et	  modernité	  
	   	  -‐	  Apollonia	  dont	  nous	  sommes	  partenaires	  	  
	   -‐	  Kartier	  Nord	  à	  qui	  nous	  ouvrons	  souvent	  nos	  pages	  de	  même	  que	  pour	  le	  CINE	  de	  Bussière.	  
	   -‐	  Le	  blog	  de	  la	  Robertsau	  relaie	  nos	  manifestations	  et	  nous	  fait	  souvent	  profiter	  de	  la	  richesse	  
de	  son	  fonds	  photographique	  et	  des	  ses	  conseils	  en	  événementiel.	  
	  
V.	  	  Représentation	  de	  l’ADIR	  dans	  les	  associations	  et	  les	  institutions.	  
	  
L’ADIR	  est	  membre	  des	  conseils	  d’administration	  des	  associations	  :	  
	   -‐Centre	  social	  et	  culturel	  l’ESCALE	  
	   -‐Interassociation	  de	  la	  Cité	  de	  l’Ill	  
	   -‐Alsace	  Nature	  
	   -‐ASTUS	  (Association	  des	  Usagers	  des	  Transports	  Urbains	  de	  Strasbourg)	  
	  
L’	  ADIR	  est	  membre	  des	  institutions	  :	  
	   -‐PNU	  (Parc	  Naturel	  Urbain)	  
	   -‐Conseil	  de	  Quartier	  
	   -‐CLIC	  
	   -‐PNU	  
	   -‐SPPI	  
	  
L’ADIR	  est	  partenaire	  de	  Bürgerinitiative	  Kehl	  
	  
L’ADIR	  a	  le	  statut	  de	  personne	  publique	  associée	  dans	  le	  cadre	  des	  concertations	  du	  PLU	  et	  du	  PDU.	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  


